



Viñetas y Matemáticas

Para nuestra sección queremos incluir hoy dos viñetas que nos ha dibujado nuestro amigo, y compañero en el I.E.S. Macarena de Sevilla, Antonio de Castro Jiménez.

La primera presenta un chiste que es muy corriente encontrar entre los chistes matemáticos.



El siguiente requiere un poco más de explicación. En los últimos años es corriente que en España aparezcan informaciones en los medios de comunicación que son muy llamativas. Siempre que se realiza una manifestación, una jornada de huelga o cualquier concentración, suelen encontrarse informaciones muy contradictorias sobre el número de personas que han secundado esa actividad. Por un lado los convocantes, por otro los medios gubernamentales, por otro las fuerzas de seguridad, dan cantidades que muchas veces no tienen nada que ver unas con otras. Eso nos llevó a pensar en el siguiente chiste.



Esto es en serio

EL PAÍS, jueves 23 de octubre de 1997

Fadeco afirma que el paro fue un “absoluto fracaso” y “carece de justificación”

UGT cifra en un 80% el seguimiento en la huelga de la construcción, que la patronal reduce al 1%

Esto es en broma

